

Temps de Noël.

Notre curé propose de partager un repas de fête le jour de Noël.

Si certains/certaines sont libres et souhaitent vivre un temps de partage et de convivialité, le Père Laurent propose de partager le déjeuner du jour de Noël autour d'un repas de fête.

Un repas simple et joyeux qui sera préparé en commun.

Pour en savoir plus et pour préparer ce chaleureux temps de fraternité,

Allo Laurent au : 06 77 41 92 25.



Travaux à l'église de Montjean.

Dans le cadre de la réhabilitation de l'église de Montjean, la commune de Mauges-sur-Loire prévoit des travaux à partir de 2026 pour une durée indéterminée.

L'église de Montjean sera définitivement fermée au culte à partir du 1er octobre 2026.

Ce projet est également soutenu par une association, l'ASEM (Association de Sauvegarde de l'Eglise de Montjean) et beaucoup d'autres partenaires.

Je souhaite que cette réhabilitation serve le beau, le bon et l'utile en favorisant l'évangélisation des habitants et des nombreux touristes de passage.

Bonne vie à ce projet.

Père Laurent, curé.



Noël.

Le ciel est noir, la terre est blanche.
Cloches, carillonnez gaîment !
Jésus est né ; la Vierge penche
Sur lui son visage charmant.

La neige au chaume coud ses franges,
Mais sur le toit, s'ouvre le ciel
Et, tout en blanc, le chœur des anges
Chante aux bergers : « Noël ! Noël ! ».

Extrait de « Emaux et Camées ».

Théophile Gautier – 1852.



BULLETIN PAROISSIAL

Samedi 13 et dimanche 14 décembre 2025

3^{ème} dimanche de l'Avent – Année A

Semaine du 14 au 20 décembre.

La joie de Noël !

Au milieu du temps de l'Avent, ce 3^{ème} dimanche est prélude à la joie de Noël.

Les lectures du jour contiennent des appels à la joie et, en cette année particulièrement anxiogène et difficile pour beaucoup, nous avons encore plus besoin de cette joie pour nous reconforter.

La joie de Noël : la célébration toute proche de cette fête de Noël, la plus joyeuse des fêtes chrétiennes.

C'est pourquoi, en préparant Noël, l'Eglise propose aux chrétiens d'accueillir les paroles du prophète Isaïe en toute simplicité et sans aucune arrière-pensée.

« Le pays aride, qu'il exulte et fleurisse comme la rose, qu'il crie de joie ! ».

Depuis que Jésus a pris chair de notre chair, l'attente du jour promis est loin d'être vide car, déjà, le Seigneur est bien présent au milieu de nous et ceci nous emplit de joie.

La joie est ce sentiment diffus de bonheur qui nous irradie d'une qualité d'émotion, qui dilate notre cœur en nous faisant jeter un regard heureux sur ce que nous sommes et ce qui nous entoure.

Il est normal que la joie nous habite lorsque nous nous sentons gagnés par un vrai courage qui nous inspire de considérer la vie avec confiance malgré les difficultés, les pandémies, les guerres, la pauvreté, l'exclusion, la détresse humaine

Nous sommes persuadés que, en définitive, Dieu est le grand vainqueur.

Préparer en nos vies le chemin du Christ, c'est se livrer à son amour jusqu'à la joie.

Cette joie qui nous habite et nous pousse à l'annoncer et à le vivre.

Le temps est venu de creuser un sillon de silence dans le vacarme de notre temps.

Le temps est venu de rêver un monde meilleur dont la venue est toute proche.

Le temps est venu de chanter dans la nuit afin d'éveiller tous nos frères à la joie.

Alain Pascolo.

PRESBYTERE :

1, Place Simone Signoret La Pommeraye. 02 41 77 74 70

Email : nouvellealliance49@orange.fr

Site internet : <https://lanouvelleallianceenloireetmauges.diocese49.org>

Évangile : de Jésus Christ selon Saint Matthieu (11, 2-11)

« **Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ?** »

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda :

« **Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ?** »

Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez :

Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! »

Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ?

Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ?

Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit :

Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi.

Amen, je vous le dis : parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et, cependant, le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. »

– **Acclamons la Parole de Dieu.**

Peines partagées dans notre communauté paroissiale.

Nous avons confié à la miséricorde du Seigneur :

- Jacques GRIMAULT (83 ans) – samedi 6 décembre à Montjean.
- Michel LOI MI LUNG – lundi 8 décembre à La Pommeraye.

Temps de Noël

Horaires des célébrations de Noël :

Mercredi 24 décembre :

- A 18h30, veillée en chacune de nos églises (Beausse, Bourgneuf, Montjean, La Pommeraye et Saint Laurent).
- A 21h00, messe de la nuit de Noël en l'église de La Pommeraye.

Jeudi 25 décembre :

- A 11h00, messe du jour de Noël en la Chapelle de la Communauté.

Messes dominicales

Samedi 13 décembre à 17h00 – Chapelle de la Communauté de La Pommeraye

Horaire exceptionnel prenant en compte l'organisation de la journée fraternelle d'action de grâce marquant la clôture de l'année jubilaire pour les 200 ans d'existence de la Communauté.

Dimanche 14 décembre à 11h00 – Eglise de La Pommeraye

Vivants et défunts famille BROUARD-BIGEARD / Georges MENARD et sa famille / Gérard RAIMBAULT et sa famille / Familles LUSSON-O'BRIEN / Roger MÉNARD et sa famille / Bernadette et Jean MONTAILLER / Jeanne DELAUNAY et les âmes du purgatoire / Jean SAMSON, ses parents et son neveu Noé / Famille BOULESTREAU et intentions particulières / Famille ROCHARD –THAREAU.

Intention de Beausse : Jacqueline, Jean GUILLET et famille.

Messes en semaine

Mercredi 17 décembre à 18h00 – Eglise de La Pommeraye

Messe et Adoration

Vendredi 19 décembre à 11h00 – Eglise de Bourgneuf

Pour les défunts de la paroisse

Messes dans les lieux de vie de nos aînés

Mercredi 17 décembre à 11h00 – EHPAD de La Pommeraye

Jeudi 18 décembre à 11h00 – Foyer-Logement de La Pommeraye

Messe à la Communauté

Pas de messe cette semaine.

Temps de l'Avent

Mercredi 17 décembre à 18h30 – Eglise de La Pommeraye

Veillée du Pardon

Samedi 20 décembre de 10h00 à 12h00 – Eglise de La Pommeraye

Confessions

Messes dominicales du prochain week-end :

Samedi 20 décembre à 18h00 – Chapelle de la Communauté de La Pommeraye.

Dimanche 21 décembre à 11h00 – Eglise de La Pommeraye.